

Horario de Evaluaciones finales 2023

Estimados apoderados del Colegio Politécnico Avenida Independencia,

Esperamos que se encuentren bien. Nos complace informarles sobre las próximas evaluaciones finales que serán cruciales para definir el panorama académico de nuestros estudiantes. Estas evaluaciones se llevarán a cabo de acuerdo con el siguiente calendario:

- **Primeros y Segundos Medios:** Los exámenes comenzarán el día 28 de noviembre.
- **Terceros Medios:** Los exámenes se llevarán a cabo a partir del 20 de noviembre.
- **Cuartos Medios:** Los exámenes de cuartos medios comenzarán el 7 de noviembre.

HORARIO DE EXÁMENES FINALES

4° MEDIO

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
6 de nov	7 de nov	8 de nov	9 de nov	10 de nov
---	LENGUAJE	MATEMÁTICA	EDUCACIÓN CIUDADANA	HISTORIA

1° y 2° MEDIO

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
27 de nov	28 de nov	29 de nov	30 de nov	1 de dic
	MATEMÁTICA	LENGUAJE	ED. FÍSICA	INGLÉS
4 de dic	5 de dic			
HISTORIA	CIENCIAS			

3° MEDIO

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
-------	--------	-----------	--------	---------

20 de nov	21 de nov	22 de nov	23 de nov	24 de nov
EDUCACIÓN CIUDADANA	COC	CPIC	CRR	OMTO

27 de nov	28 de nov	29 de nov	30 de nov	1 de dic
FILOSOFÍA	MATEMÁTICA	LENGUAJE	ED. FÍSICA	INGLÉS

4 de dic	5 de dic			
HISTORIA	CIENCIAS PARA LA CIUDADANÍA			

Estas evaluaciones finales revisten una gran importancia, ya que **representan el 20% de la nota final del segundo semestre** para nuestros estudiantes. Son una oportunidad para que los jóvenes demuestren sus conocimientos adquiridos durante este periodo académico y, al mismo tiempo, les brindan la oportunidad de subir sus notas más descendidas.

Además, deseamos informarles sobre las **pruebas especiales** que se llevarán a cabo para algunos niveles:

- **Cuartos Medios:** Las pruebas especiales para cuartos medios se realizarán los días 20, 21 y 22 de noviembre.
- **Primeros, Segundos y Terceros Medios:** Las pruebas especiales para estos niveles se llevarán a cabo los días 11, 12 y 13 de diciembre.

Desde ya queremos recordarles **la importancia de la puntualidad y el adecuado uso del uniforme**. Es fundamental que los estudiantes lleguen puntualmente al colegio y porten el uniforme para no generar contratiempos en el desarrollo de las pruebas. El uniforme es un símbolo de institucionalidad y contribuye al ambiente de aprendizaje y al orden en el colegio, lo que a su vez favorece un entorno propicio para el éxito académico.

Si tienen alguna pregunta o inquietud sobre las evaluaciones finales, las pruebas especiales, la puntualidad o el uniforme, no duden en ponerse en contacto con nosotros. Estamos aquí para brindarles apoyo y asegurarnos de que sus hijos tengan las mejores condiciones para su aprendizaje.

Agradecemos su colaboración y apoyo en este proceso educativo. Juntos, podemos trabajar para el éxito y el crecimiento de nuestros estudiantes.

Atentamente,

Juan G. Cabarcas Haeckermann
 Jefe de Unidad Técnica Pedagógica
 Colegio Politécnico Avenida Independencia